
様 式

会議の名称 平成２８年度第３回本庄市介護保険運営協議会

開 催 日 時 平成２９年３月２８日（火）
午後 １時３０分から

午後 ２時４５分まで

開 催 場 所 本庄市役所 ５階５０２会議室

出 席 者

委 員：堀口伊代子、清水静子、堀口富士夫、堀口行雄、茂木秀夫、

高橋公男、飯塚能成、進藤清司、新井次郎、岡芹正美、須藤成光、

日向一正

事務局：春山保健部長

（介護保険課）須賀課長、早野補佐、金子補佐、矢島主事

（地域福祉課）岡田課長、浅見補佐、渋谷係長、赤坂主事

株式会社 名豊

欠 席 者 委員：清水由紀夫、太田久栄、松下睦

議 題

（次 第）

議題１ 「本庄市第７次高齢者保健福祉計画及び第６期介護保険事業計

画」の事業評価について

議題２ 介護予防・日常生活圏域ニーズ調査及び在宅介護実態調査の集計

結果について

議題３ 「本庄市第８次高齢者保健福祉計画及び第７期介護保険事業計

画」策定における今後のスケジュールについて

議題４ 地域密着型サービスについて

議題５ 介護予防・日常生活支援総合事業整備の進行状況について

配 付 資 料

・次第

・第６期介護保険運営協議会委員名簿

・資料 1 第７次高齢者保健福祉計画及び第６期介護保険事業計画

事業評価総括表

・資料 2 介護予防日常生活圏域ニーズ調査・在宅介護実態調査報告書

・資料 3 計画策定スケジュール

・資料 4-1 地域密着型サービスの整備について

・資料 4-2 建物図面

・資料 4-3 事業者沿革

・資料 4-4 地域密着型サービス指定更新状況一覧

・資料 4-5 地域密着型サービス利用状況一覧

・資料 5 介護予防・日常生活支援総合事業（総合事業）整備の進行状

況について

その他特記事項

主 管 課 介護保険課
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会 議 録

会 議 の 経 過

発 言 者 発言内容・決定事項等

司 会 ただいまより、平成２８年度第３回本庄市介護保険運営協議会を始めさせてい

ただきます。開会に先立ちまして、新委員をご紹介いたします。本庄市民生・

児童委員から選出されておりました川瀬委員が退任され、新たに後任として茂

木委員が推薦されました。茂木委員におかれましては、自己紹介も兼ねて一言

ごあいさつをお願いします。

委 員 （茂木委員あいさつ）

司 会 ありがとうございました。それでは、開会にあたりまして堀口伊代子会長から

あいさつをお願いいたします。

会 長 （会長あいさつ）

司 会 ありがとうございました。次第２、副会長の選出ですが、川瀬委員の退任に伴

い、副会長が空席となりました。本庄市介護保険条例第 15条により、委員の
互選により定めるとなっていますが、いかがいたしましょうか。

委 員 会議の成立報告がまだのようですが。

司 会 失礼いたしました。本日、３名の委員が欠席でございますのでご報告いたしま

す。本庄市介護保険運営協議会委員の定数につきましては、本庄市介護保険条

例第１４条第１項により１５名となっております。本日の出席委員は１２名で

ございまして過半数に達しておりますので、条例第１６条第２項の規定に基づ

き、本日の会議は成立しておりますので、ご報告申し上げます。

司 会 では、副会長の選出について、いかがいたしましょうか。

委 員 高橋委員を推薦します。

司 会 高橋委員を推薦するという意見がありました。いかがでしょうか。

委 員 （意義なしの発言）

司 会 それでは、高橋委員に副会長をお願いいたします。副会長より、一言あいさつ

をお願いいたします。

副 会 長 （副会長あいさつ）

司 会 ありがとうございました。議題に入ります前に、本日の資料の確認をさせてい

ただきます。

（資料確認）

以上になります。不足等はないでしょうか。

なお、前回に引き続き、計画策定の委託業者であります株式会社名豊も会議に

出席いたします。ご了承ください。
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司 会 それでは、議題に入ります。議長は、介護保険条例第１６条第１項の規定に従

い、会長にお願い致します。

議 長 議題の進行につきましては、皆様のご協力をお願い致します。まず、議事録署

名人の指名を行います。名簿順で、本日は清水静子委員と堀口富士夫委員に議

事録署名人をお願いします。

議 長 それでは議題に入ります。まず議題１「本庄市第７次高齢者保健福祉計画及び

第６期介護保険事業計画の事業評価」について、事務局より説明をお願いしま

す。

事 務 局 本日の議題１、議題２につきましては、株式会社名豊担当より説明いたします。

株式会社 名豊 （説 明）

【資料１】本庄市第７次高齢者保健福祉計画及び第６期介護保険事業計画

事業評価総括表

議 長 ただいまの議案につきまして、ご意見ご質問ありましたらお願いします。

委 員 順調に進行されているとのことですが、課題がいくつかあるという説明があり

ました。この中でどういった部分が課題なのか補足説明をお願いします。評価

が悪いというところが課題なのでしょうか。

株式会社 名豊 ここでいう課題とは、評価が悪いというわけではなく、事業を進めるうえで見

えてきた、今回の評価内容とは異なる新たな課題が見つかったということで

す。

委 員 わかりました。こちらでも更に読み込んで確認いたします。

議 長 内容に関しては、次回の会議でまた議論するということでよろしいですか。

事 務 局 計画本体と比較し、お気づきの点があれば次回審議をしていただければと思い

ます。

事 務 局 補足ですが、ここに記載のある事業の全ての担当課がこの会議に出席している

わけではなく、内容によっては会議の場ですぐに回答できないこともあります

ので、後日質問票を作成して委員の皆さまへ送付いたします。気づいた点を挙

げてください。その結果に基づき事務局から担当課へヒアリングをし、会議を

開催したいと考えております。スムーズに会議を進行できるよう、ご協力いた

だければと思います。

議 長 他になにかございますでしょうか。ないようですので、次に議題２、介護予防・

日常生活圏域ニーズ調査及び在宅介護実態調査の集計結果について、事務局よ

り説明をお願いいたします。

事 務 局 配布しております資料２について、数値や文言の誤りがございました。後日差

し替えをさせていただきますが、本日はこの資料に基づき説明させていただき

ますのでご了承ください。

株式会社名豊 （説 明）

【資料２】本庄市介護予防日常生活圏域ニーズ調査・在宅介護実態調査報告書
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議 長 ただいまの報告について、ご意見・ご質問がありましたらご発言をお願いいた

します。

委 員 P57問 54についてですが、歯科に関する項目がありません。入れていただけ
ますでしょうか。

事 務 局 この項目については国の指定する項目です。今回の調査は終了していまいまし

たので、次回、歯科に関する調査ができるよう検討いたします。

議 長 他になにかございますでしょうか。ないようですので、次に議題３、本庄市第

８次高齢者保健福祉計画及び第７期介護保険事業計画における今後のスケジ

ュールについて、事務局より説明をお願いいたします。

事 務 局 （説 明）

【資料３】計画策定スケジュール

議 長 ただいまの議題について、ご意見・ご質問がありましたらご発言をお願いいた

します。

委 員 この資料について、年度は平成２９年度のものということでよろしいでしょう

か。

事 務 局 ご指摘のとおりです。

委 員 運営協議会の日程について、第３回の内容ついて特別な説明がありませんでし

たが、何か目途はあるのでしょうか。

事 務 局 第２回から第４回にかけて、具体的な検討をしていただく予定です。

委 員 会議資料の配布は早めにお願いいたします。

事 務 局 可能な限り、対応させていただきます。

委 員 細かい部分まで見るためにも、２週間前にいただけると助かります。

議 長 他になにかございますでしょうか。ないようですので、次に議題４、地域密着

型サービスについて、事務局より説明をお願いいたします。

事 務 局 （説 明）

【資料４－１】地域密着型サービスの整備について

【資料４－２】建物図面

【資料４－３】事業者沿革

【資料４－４】地域密着型サービス事業所指定・更新状況

【資料４－５】地域密着型サービス利用状況

議 長 ただいまの議題について、ご意見・ご質問がありましたらご発言をお願いいた

します。

議 長 それでは、事務局説明のとおり、資料４－１について、公募による選定委員会

を経て、エフビー介護サービス株式会社を小規模多機能型居宅介護サービス指

定予定事業者として承認することにご異議ありませんか。

委 員 異議なしの発言

議 長 異議なしとのことですので、エフビー介護サービス株式会社を小規模多機能型

居宅介護サービス指定予定事業者とすることについては了承されました。
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議 長 他になにかございますでしょうか。ないようですので、次に議題５、介護予防・

日常生活支援総合事業整備の進行状況について、事務局より説明をお願いいた

します。

事 務 局 （説 明）

【資料５】介護予防・日常生活支援総合事業整備の進行状況について

議 長 ただいまの議題について、ご意見・ご質問がありましたらご発言をお願いいた

します。

委 員 無資格者でも市指定の研修を受講すればサービス提供ができるとのことです

が、その研修会の日程はどのように開催されているのでしょうか。

事 務 局 平成２９年度のスケジュールは現在未定ですが、平成２８年度については平成

２９年１月に３日間に渡り研修を行いました。

委 員 そのような研修が開催されたことを存じておりませんが、何か周知はされたの

でしょうか。また、何名の出席があったのでしょうか。

事 務 局 広報等で募集をしました。２４名の方に参加いただきました。

委 員 出席された方全てがこの事業に参加されるということでよろしいでしょうか。

事 務 局 全員というわけではありません。その研修を受けた方たちの中からシルバー人

材センターに従事していただくようになります。

委 員 サービス提供される方の時給はいくらになるのでしょうか。

事 務 局 1時間 1,200円程度になります。
議 長 他に質疑はありませんか。ないようですので、以上で本日の議題については終

了させていただきます。それでは、進行を事務局にお返しします。議題進行へ

のご協力と熱心なご発言に感謝申し上げます。

司 会 ありがとうございました。続きましてその他についてですが、委員さんから何

かありますでしょうか。では、事務局より、人事異動についてご報告がありま

す。

事 務 局 （報告）

司 会 他になにかございますでしょうか。特にないようですので、これで、本日の日

程はすべて終了となります。最後に閉会の言葉を高橋副会長よりお願いしたい

と思います。

副 会 長 （副会長あいさつ）

司 会 本日はお忙しいなか、ありがとうございました。


